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・会長挨拶 ：石黒隆夫会長                 

皆さんこんにちは。今朝の気温は

20 度以下でしたので今月は最高気

温 40 度超えから 20 度以上の差が

ある事に驚いています。 

 本日は職場例会と言うことで星

野さんよろしくお願い致します。私

は 6 ヶ月ぶりに県外へ出張に出かけたため参加でき

なく残念ですが吉田委員長よろしくお願い致します。 

 昨日、申し込んでいた新しいアップルウォッチが

届きました。毎年バージョンアップしたアップルウ

ォッチが発売されますが、今回発売されたシリーズ

６の新機能は血中酸素濃度を測定できたり、手洗い

センサーなどコロナ禍に対応した機能があります。

日本ではまだですが心電図機能も可能になる予定だ

そうです。価格は皆さんがお持ちの腕時計よりかな

り安いのでいかかでしょうか。 

 来週の夜例会のテーマですが、ガバナー公式訪問

の前週と言うことでガバナーと公式訪問について語

り合いたいと思いますのでよろしくお願い致します。 

 今週の北ロータリアンの知らない世界は１０回目

にふさわしい岡田大介さんです。とても面白いので

皆さん必ず読んでください。 

 

・・幹事報告 ：本田芳久幹事                                            

・日本事務局より｢ロータリーレートについて｣、10月より 1ドル＝105円(現行 106円) 

・米山梅吉記念館より、｢賛助会入会のお願い｣｢全国一人 100円募金のお願い｣ 

・佐藤ガバナーより、｢COVID-19対策再喚起のお願い｣ 

  １．国や都道府県、及び市町村の COVID-19ガイドラインの遵守 

２．三密（密閉、密集、密接）の回避 

３．青少年や会員以外の方への感染予防に配慮した奉仕活動 

・三条ローターアクトクラブより、 

・｢10月第一例会のご案内｣10月 8日(木)19：30～21：00 三条・燕リサーチコア 4Ｆ 

・｢三条北ＲＣ会員卓話のご依頼｣ 

・新潟いのちの電話より、広報誌｢聴く｣No.146が届いています。 

例会日 ２０２０．９．２９ №１６００ 

 

会 長 ： 石 黒 隆 夫  幹 事 ： 本 田 芳 久  Ｓ Ａ Ａ ： 中 原 尚 彦 

◆本 日 の 行 事： 

「職場例会」 

◆本 日 の 出 席：５９名中３９名 

◆先々回の出席率：５９名中５１名 86.44％ 

（前年同期 84.75％） 

◆先週のメークアップ(敬称略) 

9/17 三条東ＲＣ 樋口 勤、本間建雄美 

今井克義、石川友意、落合益夫 

9/18 クラブ奉仕Ａ委員会 

石黒隆夫、本田芳久、渕岡 茂 

高橋研一、渡辺 徹、金子太一郎 

渋谷義徳、外山裕一 

9/18 吉田ＲＣ 樋口 勤 

9/19 第６回ゴルフ大会  24 名 

9/23 三条ＲＣ 樋口 勤、落合益夫 

坂内康男、石川勝行 

9/24 三条東ＲＣ 落合益夫、樋口 勤 

石川友意、本間建雄美 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信 9 月号(閲覧) 

・週報 No.１５９９ 

「ロータリーは機会の扉を開く」  

「ロータリーで良いことをしよう」  

「 親 睦 を 深 め よ う 」   No.12 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 ＲＩ：ホルガー・クナーク会長  

第 2560 地区：佐藤真ガバナー  

三条北 RC：石黒隆夫会長     

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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・委員会報告： 職業奉仕委員会 吉田文彦 委員長                                                      
 

本日は職業奉仕委員会で企画いたしました｢職場例会｣です。参加の方は、バス・車で訪問先へ

向かっていただきます。富士印刷さんでは、会議室で全体説明の後、数班に分かれて工場見学

となります。くれぐれも移動の際、事故の無い様、皆さまご協力をお願いいたします。 

 

  

 

 

 

 

第４回  役員理事会議事録  

開催日時 令和 2年 9月 29日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １６名 （委任状 0名） / １７名  

石黒隆夫、石川一昭、丸山  勝、本田芳久、中原尚彦、外山裕一、渕岡  茂、佐藤義英 

渡辺  徹、渋谷義徳、梨本文也、羽賀一真、森  宏、吉田文彦、福岡信行、岡田大介 

協議事項 協議結果 

1. ｢第 16回私のメッセージ三条市小学生大会の後援 

についてのお願い｣ 
後援了承。 承認 

2. ｢骨髄バンク命のアサガオにいがた｣会費の件 例年通り協力。 承認 

3. にいがた緑の百年物語緑化推進委員会より｢緑の募金｣ 

ご寄付のお願い 
BOXを回す。 承認 

4. 社会奉仕事業｢三条市内小中学校新型コロナウイルス感染 

拡大防止対策｣決算案 
 承認 

5. 佐藤ガバナー公式訪問 当日スケジュールの件 予定通り行う 承認 

6. その他  

報告  10月 20日(火) 例会行事予定「第１回クラブ戦略会議」 

早川 瀧雄 君 職場例会、富士印刷の星野さん宜しくお願いします。 

渋谷 義徳 君 佐藤秀一委員長に協力します。 

中原 尚彦 君 財団に協力します。 

齋藤孝之輔 君 隣に座ったからには協力します。 

石川 一昭 君 武田委員長へ。久しぶりにお顔を見ましたので協力!! 

石丸  進 君 武田委員長に協力します。 

米山 忠俊 君 協力します。 

吉田 文彦 君 明日から出張の武田委員長に協力します。コロナ、注意して行って来てください。 

武田 恒夫 君 明日から東京経由の大阪です。今年初めての大阪出張。 

密になる場所には行きません。ご安心ください。 

星野 義男 君 職場例会に出席いただき有難うございます。 

吉田 文彦 君 今日は職場例会です。富士印刷さんで内容の濃い研修をしましょう!! 

石黒 隆夫 君 吉田委員長、星野さん、本日は職場例会よろしくお願い致します。私は先週県外へ出張

したために行けません。申し訳ございません。今日もこれから出張行きます。 

本田 芳久 君 ＢＯＸに協力です。星野さん｢職場例会｣よろしくお願いします。 

羽賀 一真 君 富士印刷さんの見学につきましては、プログラム委員会からも感謝いたします。 

佐藤 弘志 君 星野さん、今日はお世話になります。 

金子太一郎 君 星野さん、本日よろしくお願いします。 

本間建雄美 君 本日の職場例会、富士印刷様見学させていただきます。 

中原 尚彦 君 富士印刷(株)様、本日の職場例会よろしくお願い致します。 

２９日現在累計  ４５，０００円 
ロータリー財団 BOX 

２９日現在累計  ５５，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

２９日現在累計  ２７７，０００円 
ス マ イ ル B O X  

B O X  
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・本 日 の行 事 ： ｢職場例会 ｣  訪問先 ：富士印刷 (株 )様                             
 

 

 

 

 

 

 

 

森   宏 君 本日は富士印刷さん訪問できませんので 1口。 

花井 知之 君 協力します。 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

外山 裕一 君   〃 

佐藤 義英 君   〃 

岡田 大介 君 協力。１６００回例会記念に感謝して。 

石川 一昭 君 ＢＯＸに協力致します。１６００回例会に感謝して。 

13：50 工場見学へ。 

13：30 富士印刷様到着 会議室で全体説明 

富士印刷(株) 代表取締役 星野里美 様 

吉田文彦 職業奉仕委員長 
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会 員 誕 生 日 斎藤 正、早川瀧雄、神田敬宏 

ご夫人誕生日 外山真智代、神田トモ子、浅野正子、金子節子、斎藤ことみ 

本間絹江、青木征子、羽賀麻美、長谷川加奈子 

結 婚 記 念 日  山崎 勲・八重子、 坂本勝司・敏子、 佐藤弘志・奈緒子             

October celebration‥10 月のお祝い (敬称略) 

富士印刷(株) 

取締役会長  

星野義男 会員 

14：20 質疑応答・お礼・記念撮影 

 

お名前・家族構成  
 

宮川雄一郎会員(43歳) 妻一人・子ども二人 

趣味をお持ちでしたらお聞かせください  

スポーツ  野球（キャッチャー以外はどこでもやります） 

ジョギング（新潟マラソンも出ます） 

下手くそゴルフ・こう見えてジムに週 2は通っています。 

音楽鑑賞 デスクワークの際は必ず音楽を聴きながら ituneでランダムに聞いています  

映画鑑賞  週に 3本は観ます 最近面白いと思った映画は「市民 K」 

ライブ鑑賞 （2019年はMISIA Superfly スキマスイッチ） 

プロレス観戦・競馬 

巣ごもり生活は、どうお過ごしでしたか？  

① 仕事が軒並みキャンセルになり3密を避けゴルフに行きちょっとは上達したかも？ 

② 元々アウトドアで BBQはよくやりますが 在宅で燻製にはまりました。 

アウトドア関連商品のPRの仕方等で視野が広がったので仕事に活かしたいです！ 

③ Covid-19が落ち着いた後の仕事や業種別に提案する企画を考えていました。 

④ リモート会議が多くなり 背景が寂しかったので競走馬ゼッケンをアレンジして背景にした。 

入会のきっかけ＆思い出  

石丸進さんの紹介で ゴルフに参加させて頂きそのまま入会させて頂きました。 

昨年、講演会イベントにも携わらせて頂いた事。ファイヤーサイドミーティングで諸先輩とざっくばらんにお話させ

て頂き貴重なお話が聞けた事など・・ 

メンバーへメッセージ   

若輩者ではございますが諸先輩の皆様がフランクに接して頂きありがとうございます。 

これからも末永く宜しくお願いいたします。 

Yuichiro 

Miyakawa 

14：30 終了 

第 6回ゴルフ大会（9月 19日）の写真は No.13に掲載させていただきます。 


